

Polsek Cipaku Dorong Ketahanan Pangan dan Jaga Kondusivitas Wilayah Lewat Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 10, 2025 - 10:27



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Cipaku terus memperkuat kemitraan dengan masyarakat sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan mendukung program pemerintah. Salah satunya dilakukan melalui kegiatan sambang dan silaturahmi yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Cipaku, Aiptu Agus Susanto dan Aipda Nur Hasyim, S.H., bersama tokoh masyarakat Sdr. Sudarman di Dusun Cicanggong, Desa Bangbayang, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini berlangsung dalam suasana hangat dan penuh keakraban pada Kamis (09/10/2025).

Kegiatan sambang tersebut tidak hanya bertujuan menjaga hubungan baik antara aparat kepolisian dengan masyarakat, tetapi juga menjadi sarana penyampaian pesan-pesan kamtibmas serta edukasi mengenai pentingnya ketahanan pangan. Melalui pertemuan ini, personel Polsek Cipaku mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan dengan menanam sayuran atau tanaman

pangan lain yang bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari. Upaya ini sejalan dengan program pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan nasional di tingkat desa.

Selain itu, petugas juga memberikan sejumlah imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Warga diingatkan agar tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, termasuk ancaman Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kepolisian juga mengajak masyarakat untuk memperkuat tali silaturahmi antarwarga, menjaga kerukunan, serta aktif melaporkan setiap hal mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa setempat. Para pengguna kendaraan bermotor pun diingatkan untuk selalu menaati aturan lalu lintas, termasuk menggunakan helm demi keselamatan di jalan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku IPTU Purwahyo, menyampaikan bahwa kegiatan sambang seperti ini merupakan wujud nyata pendekatan humanis Polri dalam melayani masyarakat. Ia menegaskan bahwa kehadiran polisi di tengah warga bukan semata-mata untuk menjaga keamanan, tetapi juga mendukung kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan yang bersifat edukatif dan produktif. Polri berperan aktif dalam membantu pemerintah mewujudkan masyarakat yang mandiri dan berdaya, terutama dalam bidang ketahanan pangan yang menjadi salah satu fokus nasional.

Masyarakat Desa Bangbayang memberikan apresiasi terhadap kegiatan sambang ini. Mereka menilai kehadiran aparat kepolisian secara langsung ke lingkungan warga mampu menciptakan rasa aman sekaligus mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat. Warga juga menyambut baik ajakan untuk memanfaatkan lahan pekarangan sebagai sumber pangan alternatif, yang tidak hanya membantu ketahanan ekonomi keluarga tetapi juga meningkatkan semangat gotong royong.

Kegiatan silaturahmi ini berlangsung dalam situasi aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan semacam ini, Polsek Cipaku berhasil memperkuat peran kepolisian sebagai mitra masyarakat yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga turut serta membangun kesejahteraan dan kemandirian warga dalam menghadapi tantangan ekonomi dan sosial di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar